

# 高松スポ推だより

VOL. 38



第5回ダイヤゾーン・ボール大会  
平成25年3月10日  
於：高松市総合体育館



平成 25 年度総会 平成25年4月18日



ことひら健脚 平成25年4月29日

## めざせ

# オンライン・ファン！！

<http://www.5f.biglobe.ne.jp/~taishi-takamatsu/>

# 平成二十五年度総会

去る、四月十八日(木)平成二十五年度総会が開催され、平成二十四年度事業報告&収支決算報告、及び、平成二十五年度事業計画案&収支予算書案が全会一致で承認されました。続いて、四月定例会が開催され平成二十五年度がスタートしました。



## スポーツ振興課 人事異動

課長補佐 山本 和豊

四月に広聴広報課から参りました山本和豊です。これまで「麦わら隊長」として、お茶の間を賑わせてきました。小学校から大学まで野球に明け暮れていました。スポーツは全般的に見るのも、するのも大好きです。今から血が騒いでいます。これから、皆さんに元気をもらいながら、がんばってまいりますので、よろしくお願ひします。

係長 松本 徳

今年度からスポーツ振興課に異動して参りました松本と申します。子ども頃からスポーツ少年団に入ったりしていた。元々、スポーツは好きな方でございます。ただ、これまで市役所で教課の経験はして参りましたが、何分、スポーツ行政に関わるのは、今回が初めてでございます。至らない面等もあるかと存じますが、皆さんと一緒にスポーツの普及・推進が出来ればと思っております。微力ではございますが、精一杯、頑張らせていただきます。と思っておりますので、何卒、よろしくお願ひいたします。

内海 宏治

はじめまして、内海と申します。早く、委員の皆さんの顔と名前を覚えて活動をともにしたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

新任スポーツ推進委員です。よろしくー



神内 優人さん (木太南校区)

## 新任理事・新部長コメント

平成二十四年度新たに理事・部長になられた方に一年間を過ごしての感想を伺いました。

また、初めてスポーツ推進委員となられた一九名の方にも一年間を終えての感想を伺っています。(次ページ参照)

● 第一ブロック理事 森 千佳子

スポ推の存在を高める為、各校区一つ以上の事業参加を目標に、ぜひ、地域のみなさんに参加を呼びかけましょう!!

● 第三ブロック理事 岸上 正

ブロック理事一年生。スポ推助統十年を経て初めてのブロック理事をさせていただきました。

毎月の理事会での活発な意見交換に最初はただ聴いているだけでした。これがあつての定例会と改めて納得しました。周知事項は素早く丁寧に!!依頼事項は無理矢理に!!三ブロックの方々宜しく。

● 第四ブロック理事 松野 直行

ブロック理事としての責務を少しずつ感じていますが、スポ推の活動自体面白いので、楽しみながらやっていけたらと思ひます。

● ソフトボール部長 福家 誠

部長就任にあたり、不安だらけのスタートでした。

この一年間、副部長及び部員の方々のご協力、推進委員さんの積極的な活動により、スムーズな運営が出来たと感謝申し上げます。これからも、ソフトボールを楽しく愛されるスポーツとして、広めて行きたいと思ひます。

● バレーボール部長 豊田 和彦

初めての部長として悪戦苦闘でしたが、スポーツ推進委員の皆様のご協力により、大会等が成功したことに感謝します。

## 第五回ダイヤモンド・ボール大会

- 優勝 香 西校区
- 準優勝 下笠居校区
- 第三位 三 溪校区

### 部長調評

ダイヤモンド・ボール部長 松本 英毅  
先日のダイヤモンドボール大会では大きなトラブルも無く無事終了することができました。スポ推ならびに関係各位のご協力があつての事と厚くお礼を申し上げます。おかげをもちまして今大会で第五回大会となりました。

回をかさねる度に見えてくる問題点があり、次回につきましても少々手直しを加えていきます。

プレーヤーも運営側も、もっとわかりやすく楽しい種目になればと考へています。

なにはともあれ、皆様当日は大変お疲れ様でした。

### 初めて参加して

林校区 河野 英子

初めて参加して一番驚いたのは突起物の付いたボールを使つての競技だと言う事でした。ボールの転がりが尋常でない所がユニークで笑つてしまいました。気楽に参加出来たし又本気で挑戦している自分にビックリ!!はまりそうです。ありがとうございます。



## 第2ブロック

## 新任スポーツ推進委員コメント

## 第1ブロック

## 二番丁地区 三宅 真美

初めてのことがばかりでしたが、貴重な経験の一年でした。二年目、まだまだ至りませんが、積極的に取り組んでいきたいと思っています。

## 花園校区 茶園 郁美

先輩方に教えて頂きながらあっと言う間に一年が過ぎました。今年度もどうぞよろしくお願ひ致します！

## 松島校区 朝倉 和彦

一年が過ぎ感じたことは、地域のスポーツ活動に裏方として、かげながらささえている様子に感心しました。私自身は、仕事とスポーツ少年団の指導でなかなか協力できませんでしたが、できることは協力していきたいと思っています。

## 国分寺南部校区 岩城 和拡

一年間、たくさんの方の協力もあり、いろいろな事を学びました。これからも地域のスポーツ普及に役立てるように尽力したいと思います。

## 国分寺北部校区 松原 尚美

たくさんの人と出会い、いろんなスポーツに関わり、体を動かす楽しさを改めて知りました。これからも楽しく活動ができるよう頑張っていきたいと思っています。

## 鬼無校区 北谷 隆一

まずは、素晴らしい方々との出会いと交流ですね。皆さん明るく楽しい方ばかりで、入って良かったなと思った大きな要因です。行事に関しても地域の活性に繋がるものばかりで、強くやり甲斐を感じております。

## 牟礼北校区 西岡 幸代

優しく楽しい先輩方に助けられ、あっと言う間の一年でした。地域の方々にスポーツの楽しさを伝えたいと思っています。

## 牟礼南校区 池内 庸二

あっと言う間にすぎた一年でした。何かと戸惑いもありましたが、少しずつ慣れてきているので推進委員としての責任を持ち、積極的に活動していきたいと思っています。

## 木太南校区 藤本 由加里

何も分からず、ただの傍観者だったこの一年。二年目はまず自分自身が行事を楽しみ、スポ推としても貢献出来るよう頑張ります！

## 木太北部校区 松岡 慎哉

各大会に参加することで、新しいスポーツに出会うことが出来ました。今後も皆さんと共に参加してまいります。



## 第4ブロック

## 前田校区 木村 一栄

僕がはじめて参加したのは、琴平健脚大会でした。ソフトボール部員として、大会の準備・運営に関わりました。

## 前田校区 松原 ちず

スポーツを通して、たくさん笑顔に出会えるよう、これからも一生懸命活動したいと思っています。

## 三溪校区 奴賀 満代

先輩方々について行くのがやっと。緊張した一年でした。二年目は少し肩の力を抜いて楽しめたら良いなと思っています。

## 多肥校区 櫻井 明子

スポーツ推進委員になって、今まであまり話す機会がなかった校区の方と、たくさん話ができて楽しかったです。

## 十河校区 國方 和憲

一年があっと言う間に終わった感じです。種目ではダイヤゾーンボールに興味があり、来年度は細かいルールを取得したいと思っています。

## 第3ブロック

## 鶴尾校区 高木 明美

前委員から引き継いで私にはできるだろうか？という不安がありました。センパイの方のアドバイスと共にやれることが出来ました。ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

## 川岡校区 西 美智代

一年間の活動を通して数々のスポーツを体験することができ、たくさんの仲間に出会う事ができました。一番印象に残っているのは、ダイヤゾーンボール大会に選手として参加したことです。勝ち進めませんでしたが、楽しかったです。

## 香南校区 満洲 薫

スポーツ大会、研修会と何かと忙しい一年でしたが、たくさん推進委員さんと楽しくこなせました。まずは一期、スポーツ推進委員として役に立てるよう頑張ります。

## 栗林校区 野上 泰宏

多忙のため、コメントなし。

### 「生涯スポーツ・体力づくり 全国会議2013」に、参加して」

鶴尾校区 城門 政文

平成25年1月25日宮崎市において、「文部科学省・生涯スポーツ・体力づくり全国会議実行委員会」の主催で（人・スポーツ・未来）をテーマに多くの生涯スポーツ関係者の参加の下開催されました。初めに基調講演では北島康介等を育てた「平井伯昌」氏のオリンピックに纏わる話を聞き、感動あり、驚きありでした。今はリオデジャネイロ五輪に向けて始動中だそうです。

シンポジウムに於いては、コーディネーターはNHKの内山アナウンサー、パネリストは教育関係・NPO法人関係・アスリートの多彩な顔ぶれで「次世代に繋ぐ新たなスポーツ環境の創出に向けて」のテーマでした。午後からは五分科会に分かれてテーマ毎の討論がなされました。参加した第二分科会は、スポーツ推進委員の取り組み・行政の取り組みの発表がなされ、委嘱を受ける側と委嘱を出す側でのコラボでした。私たちは四国研究大会及び全国研究大会等の発表討論はすべてスポーツ推進委員の取り組みなので、少し趣の違う分科会でした。

今回参加して感じたことは、他の団体との交流の大切さ、生涯スポーツへの取り組み方の相違点等大いに勉強になりました。今年度は山口県にて開催予定です、多くの委員さんと参加して、見分・知識を広げ吸収して高松市のスポーツ推進委員活動に役立て、市民の生涯スポーツ・健康増進につながる一助になればと思います。

### 「スポーツ推進委員リーダー 養成講座に参加して」

林校区 川西 裕

去る2月16日（土）～17日（日）にかけて東京の四谷中学校において、スポーツ推進委員リーダー養成講座が開催されました。北海道から沖縄迄全国から男性40名・女性13名計53名が参加し、香川県から私と東かがわ市の坂坂さんが参加しました。

開催趣旨は昨年スポーツ振興法が50年振りにスポーツ基本法へと改正され、またスポーツ基本計画が策定され我々体育指導員もスポーツ推進委員と名称の変更もあり、その求められる役割の重要性や資質の向上が求められる最中、全国連合も公益法人化し、地域のスポーツ推進委員組織のリーダー等の養成を目的としたものでした。

講義内容は、①スポーツ振興の変遷②スポーツ推進委員の資質と役割③スポーツ指導の考え方と指導法④マネジメントと連絡調整⑤連絡調整の具現化⑥事業計画論⑦リスクマネジメント、またKJ法による演習で、①地域におけるスポーツ環境課題②スポーツ推進委員の選任③初任者研修のあり方で計10時間のハードなスケジュールでした。

また講師も大学の教授と連合の研修委員長や副会長（我が城門会長も講師で参加されました）で、数十年ぶりの50分授業10分休憩の連続は本当にハードで、その内容も専門用語も多く理解するのが大変でした。その中で唯一楽しめたのが一日目の夜の情報交換会で、全国各地の情報・活動内容等、同じ目的を持った人はすぐ打ち解けて大変楽しい中身のある情報交換会でした。帰りの機内では疲れきって熟睡してしまいました。充実した二日間でした。皆さんも機会があれば積極的に参加して、全国の仲間達と触れ合いカルチャースポーツを受けてみませんか！（但し真面目に講習受けて！）



### 「いんぴら健脚」

屋島西校区 竹川 直樹  
天候にも恵まれ、仲間にも恵まれて何事もなく終わる事が出来ました。感謝!!

屋島東校区 中 健二  
初夏の候、参加者・関係者の方々にも良い大会であったと思われまます。

今回コースの変更があり、JA端岡駐車場からの出発になりましたが、トラブルもなく無事に終わったことに安堵しています。最後に、コース誘導員として参加者と交流できた事をうれしく思いました。健脚された方、大会関係者の皆様お疲れ様でした。

### インフォメーション

#### 「入院」

北谷 隆一さん 鬼無校区

#### スポーツ振興課人事異動

●お世話になりました  
佐藤雅彦 課長補佐 ↓ 生活福祉課  
八村信好 係長 ↓ 農林水産課  
●よろしくお願いします  
山本豊和 課長補佐 ↑ 広聴広報課  
松本 徳伸 係長 ↑ 人事課  
内海宏治さん ↑ 屋島陸上競技場

### ◆編集後記◆

風薫る5月、任期の後半がスタートしました。  
今号は新任理事・委員の任期半分を終えての感想を特集しました。「初心忘るべからず」の言葉を思い出しています。「スポ推だより」38号をお届けします。  
(広報部)

発行／高松市スポーツ推進委員  
連絡協議会  
編集人／城門 政文  
編集／広 報 社  
印刷所／万 成 社

題 字・高松市長 大西 秀人